

Présentation du personnel du service de garde et de dîner



Céline Thompson

Bonjour, si vous avez eu l'écho d'une « Madame Céline », eh bien, c'est moi ! Ça fait maintenant 30 ans que je suis éducatrice en SDG et le bien-être des enfants me tient toujours à cœur. Ma présence à l'école débute auprès des enfants dès l'ouverture du SDG le matin pour les accueillir avec un beau sourire et un beau bonjour ! Mon groupe est constitué de 3^e et 4^e année et nous sommes les bouleaux. Je suis avec eux le matin et le midi et je suis vraiment heureuse de partager de beaux moments avec eux dans le respect, l'imagination et la coopération.

Entre les deux, je travaille avec Madame Caroline, la technicienne du SDG, pour le côté administratif du SDG. Nous pourrions peut-être nous croiser lors des journées pédagogiques, car je serai à l'accueil aux présences des enfants dès 7 h.



Bonjour, je m'appelle madame Michèle, je suis éducatrice à l'école NDDR depuis 1999. Je partage mon groupe avec Mme Gabriella et nous sommes les érables. Moi j'ai les maternelles 010 et 020 le matin et le midi, je suis avec le groupe 010 et Mme Gabriella les a le soir. Cette année, je fais de l'aide à la classe avec les 2^e et 4^e années. Je suis passionnée des enfants, de voir les petites binettes sourire, leurs évolutions et leur cheminement dans l'acquisition de l'autonomie. C'est que du pur bonheur.



Holà, je m'appelle Patricia, je suis l'éducatrice des élèves du service de garde de 1^{re} et 2^e année, nous sommes les cèdres. Je partage mon groupe avec Mme Zoé, je fais le matin et le midi et Mme Zoé est là le soir. Cette année, je fais l'aide à la classe auprès des 1^{res} et des 6^e années. Depuis mon jeune âge, je voulais travailler avec les enfants, les voir évoluer. Je les accompagne à travers leurs apprentissages. Au quotidien, je leur apprend le savoir-vivre et le savoir-être de manière ludique. J'adore travailler avec les enfants parce que j'en apprend chaque jour. Enfin, je me sens fière lorsque je vois l'évolution de mes anciens élèves et je leur souhaite de s'épanouir dans la vie !



Bonjour, je me présente Caroline Gravel, éducatrice depuis maintenant 12 ans. Cette année, je suis avec les 4^e -5^e et 6^e. C'est moi qui fais les fermetures du service de garde. Aux plaisirs de vous croiser.



Bonjour, je suis, madame Alejandra, éducatrice en milieu scolaire
J'ai le plaisir de partager mon temps avec vos enfants le matin, le midi et le soir avec les groupes 1^{re} -2^e année et le 854, nous sommes les cerisiers. Cette année, je fais aussi de l'aide à la classe avec les maternelles et les 2^e années.



Bonjour, je m'appelle Gabriella, je suis éducatrice au service de garde depuis quelques années déjà ! J'accueille vos enfants le matin dès 7 h. cette année, je travaille avec les

enfants de maternelle du groupe 020 au dîner et le soir avec les enfants du groupe 010 et 020.



Bonjour, je m'appelle Rachida, j'ai les groupes de 4^e et 855. Mon groupe est génial et j'ai hâte chaque jour d'être avec eux.



Bonjour, je m'appelle M. Saul et je suis le surveillant de dîner auprès des 6e années. Au plaisir de vous rencontrer !



Mon nom est Ramata Ndiaye, 38 ans sénégalaise éducatrice 4 ans dans une garderie centrale à LaSalle. J'ai eu ma propre garderie en milieu familial aussi. Cette année, je suis éducatrice au dîner avec le groupe 866 et préposée aux élèves handicapés depuis septembre et je fais de l'accompagnement d'élève qui a des besoins particuliers en fin de journée au service de garde.



Je suis M.Sidney Lajoie et je m'occupe des groupes de 5e années et 857 à l'heure du dîner. C'est la troisième année que j'ai la chance de passer mes dîners avec les grands de l'école. Les deux valeurs que je mets de l'avant lors de cette période sont le respect ainsi que la non-violence en tout temps. Sinon, je suis une personne très relaxe et j'essaie que cela se reflète sur ma dynamique de groupe. J'aime aussi beaucoup le sport, j'organise des petits tournois entre les élèves et j'aime permettre à un élève de créer son propre projet. Si vous avez des questions, vous pouvez communiquer avec moi.



Coucou ! Je suis Madame Allison et je suis avec les 2e et 3e années au dîner. Toujours, positive avec le sourire, j'adore rire et faire rire ! J'ai eu la chance de travailler avec les enfants de 4 mois à 17 ans dans les 4 dernières années en travaillant pour le ClubMed. Je suis également infirmière auxiliaire de métier ! J'adore voyager. Pourquoi éducatrice en service de garde ? Parce que travailler auprès des enfants à changer ma vie. Je suis passionnée par leur éducation et je veux faire une différence dans leur petite vie !



Bonjour, je suis Karima, je travaille le matin, le midi et le soir avec les enfants de 3^e et 4^e année. Je suis fière de travailler à l'école Notre-Dame-des-Rapides et de faire partie de la formidable équipe de Mme Caroline Clara, où la sécurité et le bien-être des enfants sont mes priorités absolues. Je crée un environnement chaleureux et sécurisant pour chaque enfant. Mon approche éducative est axée sur le respect, l'écoute et le développement harmonieux des enfants.



Bonjour, je suis Michaël, je travaille avec les 3^e et 4^e années à l'heure du dîner.



Bonjour, je suis Anabel, je travaille au service de dîner avec les enfants des groupes de 2^e et 854. Je suis une personne très patiente et empathique. J'adore les enfants depuis mon tout jeune âge. J'ai travaillé avec des enfants en situation de handicap pendant deux ans dans une autre école, et ceci est ma troisième année à travailler dans des écoles primaires.



Bonjour, je suis Mme Céline, je travaille avec le groupe 865, je fais de l'accompagnement, le matin et le soir avec des enfants à besoins particuliers.



Bonjour, je suis Farah, cette année je suis la remplaçante du service de garde.



Bonjour, je suis Anaïs Belliard, éducatrice spécialisée et je travaille comme surveillante de dîner avec les groupes 852-853.